

3年生の皆さんへ

臨時休業も明日から「後半」です。

時間を大切にしていますよね。皆さんのがんばっている姿が目に見えます。
第2弾のメッセージです。今回も「各先生方」からのメッセージです。

突戸 昌一 先生

6日、7日の2日間。3年生としての自覚ある姿が見られ、うれしく思いました。3学期の卒業と進路の時期には、自信に満ち溢（あふ）れ、そして充実感や満足感を感じることができるように、大きく成長していこう。

大内 文子 先生

3年生としての意欲を高めたところでの休校で、とても残念なところですが、何よりも健康が一番です。ただ、3年生ですのでやるべきことを考え、スタートで遅れをとらないようにがんばってください。

塚原美千代 先生

見えない敵や自分の怠ける心と戦う毎日は、不安でいっぱい、負けそうになりますね。冬を耐えて、きれいな花を咲かせる桜のように、今できることに取り組み、一年後に立派な花を咲かせてみせましょう。!!

木村加代子 先生

みなさん、お元気ですか。学校が再開する日に備え、今できることに一生懸命に取り組みましょう。そして、健康に気をつけて過ごしてください。!!

齋藤 真 先生

友達と会えない、部活動もできない等、ストレスが溜まっていると思いますが、来年3月に喜びの笑顔でいる自分の姿を思い浮かべ、集中して勉強を頑張れ!

國原 薫 先生

希望に目を輝かせ笑顔で卒業させることが目標です。そのためにも、中学校生活を完全燃焼!! が大事です。学校が再開された時には、そうできるよう英気（えいき）を養っておきましょう。

田中 聡 先生

何かと不自由な日常の中で、頭の中だけが、変わらず自由です。ぜひ頭をフルに活用して、将来に向けて役立つことを一生懸命にやりなさい。

佐藤 貴弘 先生

副担任、進路指導主事として3年生の皆さんの活動を応援していきます。よろしくお願ひします。期せずして長い春休みとなってしまいました。自分で学び、考え、自分で鍛えなければならぬ日々が続きます。感染のリスクに十分に留意し、やるべきことをやり抜きましょう。応援しています。

永倉 久 先生

先日の入学式の会場作り、皆さんの底力が見られて、うれしかったです。次は皆さんの学力充実、この休みを使って今までの学習の復習をしっかりとっておいて下さい。

菅野 智美 先生

進級の節目に突然の臨時休業で、とまどいながらも今できることに全力で取り組んでいることと思います。先が見えず、不安な今こそ、冷静に、一年後のなりたい自分をイメージしてがんばっていきましょう。!

渡辺 典之

努力はかならず報（むく）われるとは限らない。しかし、「成功者はかならず努力している。」「自分ではできると思って努力しよう。」「君たちは全員成功者になることができる。」